
Stadtteilbeirat Südesch-Gellendorf 

Sitzungsprotokoll vom 13.02.2017                                   Ruth Dederichs 

Tagungsort: Roncalli-Haus 

 

Tagesordnungspunkte s. Liste Einladung Sitzung Nr. 7 

 

zu Punkt 1. und 2. : 

Begrüßung der Mitglieder und der Gäste durch Peter Pohl – Vorsitzender – und 

Genehmigung des Protokolls der 6. Sitzung.  

 

zu Punkt 3.: 

Verlesung der Stellungnahme des „Arbeitskreis Verkehr“ der Stadtverwaltung zu 

verschiedenen Punkten, insbesondere der Radwegesituation in unserem Stadtteil.  

Alle unsere Anliegen wurden abgelehnt.  

Nach Diskussion: Gegen das Antwortschreiben des Arbeitskreis Verkehrs wird 

Widerspruch eingelegt. Ortstermine sollten zukünftig mit dem Stadtteilbeirat 

gemeinsam durchgeführt werden.  

Von Seiten der Stadt gibt es keine Aussagen, wer bzw. wann die Verkehrskontrollen 

auf der Surenburgstraße bzw. Radweg Schwarzer Weg durchgeführt wurden.  

 

zu Punkt 4.: 

Kurzer Rückblick über die Anschaffung von „Hundekotbeutelspendern“ an 

Spielplätzen. Die „Paten“ berichten, dass diese gut angenommen werden. Es sollte 

noch ein Pressetermin vereinbart werden, zur Veröffentlichung dieser Maßnahme.  

Der Stadtteilbeirat Eschendorf beklagt eine „Grenzüberschreitung“ bezüglich des 

Spielplatzes Sperberweg/Schmale Straße. Weitere Betreuung im Gespräch geklärt.  

 

zu Punkt 5.: 

Diskussion über die Bauleitplanung des Geländes „Eschendorfer Aufe“ – 

Nahversorger, Anliegersorgen der Antoniusstraße, Straßenführung). Es wurde 

kritisiert, dass die Stadtverwaltung die Anlieger bzw. die Bürger gar nicht bzw. nur 

sehr unzureichend über die aktuelle und zukünftige Situation informiert.  

 

 

 



zu Punkt 6.:  

Information über den „runden Tisch“ bezüglich der Lärmbelästigung des Flugverkehrs 

des Flugplatzes Eschendorf. Gesetzliche Ruhezeiten sollen eingehalten werden. Bei 

weiteren Verstößen Meldung bzw. erneute Gespräche. 

 

zu Punkt 7.: 

Der Stadtteilbeirat nimmt wieder an der Aktion „Sauberes Rheine“ teil. Treffen der 

Helfer um 10.00 Uhr am Kreisel Stadtsparkasse. 

Im Spielplatzausschuss wurde die Äußerungen des Stadtteilbeirates zur Kenntnis 

genommen. Es sind bislang keinerlei Konsequenzen erfolgt.  

Der nächste Sitzungstermin (Gaststätte Heuwes) ist für den 15.05.17 festgelegt.  

Der Bürgermeister, Herr Lüttmann, hat sein Erscheinen in dieser Sitzung fest 

zugesagt.  

Der Arbeitskreis Verkehr soll nochmals schriftlich gebeten werden, den Stadtteilbeirat 

bei Begehungen bzw. Ortsterminen unbedingt mit einzubeziehen.   

 

Ende der Sitzung um 21.00 h 


